

Forums pour l'entourage

Oublier avoir fait l'amour sous emprise

Par Profil supprimé Posté le 01/11/2021 à 07h48

Bonjour,

Mon copain est un grand consommateur de drogues, mais au quotidien « seulement » le cannabis. Cependant en soirée, il prend toujours des drogues plus dures style mdma, cocaine, ketamine... Je suis peu connaisseuse du sujet, n'en ayant jamais pris.

Il m'est arrivé une fois d'être en soirée avec lui et qu'il ne se souvienne plus de rien le lendemain.

Ainsi lorsque je ne suis pas avec lui, j'ai tendance à m'inquiéter, déjà pour la consommation en elle-même, j'aimerais beaucoup qu'il cesse ces comportements mais c'est difficile. Et je me posais donc une question. Est-il arrivé que vous ou vos proches aient eu des rapports (même sans aller à la pénétration) avec des personnes en étant sous drogue et que le lendemain, le souvenir de cet acte soit inexistant ?

Merci d'avance